

Pelea de símbolos. Cuba

Por: Kaloian Santos Cabrera. cubadebate. 25/08/2016

“Pronto estaremos en medio de una gran pelea de símbolos. (...) La estrategia actual de Estados Unidos contra Cuba nos deparará un buen número de recursos ‘suaves’ e ‘inteligentes’, modernos ‘cazabobos’ de la guerra del siglo XXI. Ha sido muy positiva la declaración de que estamos dispuestos a tener relaciones diplomáticas aunque ellas formen parte de una nueva fase de la política dirigida a derrotar y dominar a Cuba. Además de prescindir de la hipocresía que suele adornar ciertas salidas diplomáticas, está más dirigida a nuestro pueblo que a la otra parte. Desbaratar confusiones y desinflar esperanzas pueriles es una de las tareas necesarias. En la medida en que la mayoría de la población participe en la política, cada vez más activamente, ella misma producirá iniciativas y generará fórmulas que desbaraten la pretensión norteamericana y sus mercaderías materiales y espirituales. En las revoluciones, el pueblo siempre es decisivo”.

De mi querido Fernando Martínez Heredia, más vigente que nunca.

Fuente: <http://www.cubadebate.cu/fotorreportajes/2016/08/25/la-imagen-del-dia-pelea-de-simbolos/#.V7-6SCjhDIU>

Fotografía: kaloian

Fecha de creación

2016/08/25